

Newsletter de la Fondation UTT

Numéro 7 - Décembre 2021

SOMMAIRE :

Signatures : Nos nouveaux partenaires

Évènements : Concours, Eco-design challenge, UTT Crunch Time et Mur des Donateurs

L'info en plus : vœux de fin d'année !

Signatures

Nos nouveaux partenaires

Cette année la Fondation UTT a accueilli de nouveaux partenaires tels que :



Our signatures:
Our new partners

This year the UTT Foundation welcomed new partners such as :

- D3E
- Zétruc
- CIC
- Crédit Agricole
- Damonte
- Mc2i
- Othelys
- IFTH
- The Troyes Hospital Centre

Merci à tous nos nouveaux mécènes, mais aussi à nos mécènes de longue date de nous soutenir, ainsi que nos étudiants et leurs projets. Vous êtes essentiels à notre développement et à ce que nous pouvons apporter afin de faire rayonner l'UTT.

Il est important de rappeler que pour les entreprises mécènes, une réduction d'impôt sur les sociétés égale à 60% du montant du don s'applique. Ainsi un don de 50 000 € coûte en réalité 20 000€.

Thank you to all our new patrons, but also to our long-standing patrons for supporting us, our students and their projects. You are essential to our development and to what we can bring for UTT to be influential.

It is important to remember that for corporate sponsors, a corporate tax reduction equal to 60% of the donation amount applies. Thus, a donation of €50,000 actually costs €20,000.

Évènements

Après son année 2021 saccadée à cause de la crise sanitaire, la Fondation UTT a mis toute son énergie afin de réaliser des évènements et faire bouger notre université.

Our events :

After a jerky 2021 due to the health crisis, the UTT Foundation has put all its energy into achieving events and shaking up our university.



Tout au long de l'année universitaire, nous réalisons pour les étudiants UTTiens des concours de différents types.

Les associations se sont raccrochées à ces concours et font à présent partie à part entière de l'organisation de ceux-ci.

La Fondation UTT remet chaque mois un prix de 500€ qui servira de récompense aux gagnants.

Concours

Competitions :

Throughout the academic year, we carry out various types of competitions for UTT students. The associations have joined these competitions and are now fully involved in their organisation.

The UTT Foundation awards a monthly prize of 500€ to the winners.

Eco-design challenge

Ce challenge original, créé en partenariat avec l'entreprise Altermaker, est multi-écoles (UTT/SCBS/Ecole de Design de Troyes) et conçu pour tous les étudiants de niveau Master des trois écoles participant au projet.

Durant 48h, les participants vont travailler sous forme d'ateliers avec des sujets déposés par des entreprises du territoire de l'Aube. Répondre aux problématiques posées permettra aux étudiants de transformer des connaissances théoriques en compétences concrètes.

Sur le temps imparti, les groupes d'étudiants devront inventer ou réinventer un objet ou un service du quotidien afin de le rendre innovant et surtout éco-responsable.

Eco-design Challenge :

This original challenge, created in partnership with the company Altermaker, is multi-school (UTT/SCBS/School of Design of Troyes) and designed for all Master students of the three schools participating in the project.

For 48 hours, the participants will work in the form of workshops with subjects submitted by companies in the Aube region. Responding to the problems posed will enable the students to transform theoretical knowledge into concrete skills.

In the time allotted, the groups of students will have to invent or reinvent an everyday object or service in order to make it innovative and above all eco-responsible.



UTT Crunch Time



Les élèves ingénieurs et étudiants de Master ont traité durant cet évènement des sujets d'innovation confiés par des entreprises, startups, institutions et associations. Cet évènement UTTien est réalisé en partenariat avec l'association étudiante Genius UTT, et la Fondation UTT.

UTT Crunch Time :

During this event, engineering students and Master's students dealt with innovation topics entrusted by companies, start-ups, institutions and associations. This UTT event is carried out in partnership with the student association Genius UTT, and the UTT Foundation.

Mur des Donateurs

L'année 2020 a été une année record pour la Fondation avec une collecte de près de 600 000€. Nous continuons notre croissance grâce à vous et avons la chance d'être de plus en plus soutenu. Nos objectifs sont plus élevés chaque année et nous sommes optimistes pour la suite.

Grâce à vos dons, nous aidons l'UTT, ses étudiants, la recherche et l'enseignement du campus. Nos 10 axes de financement permettent de flécher vos dons plus précisément si vous le souhaitez.

Vous pourrez retrouver ici une vidéo avec quelques amis et soutien de la Fondation : <https://we.tl/t-ZTM2A9G3ir>

Donor Wall :

The year 2020 was a record year for the Foundation with a collection of nearly €600,000. We continue to grow thanks to you and we are fortunate in having more and more support. Our goals are higher every year and we are optimistic about the future.

Thanks to your donations, we help UTT, its students, research and teaching on campus. Our 10 funding areas allow you to focus your donations more precisely if you wish.

You can find here a video with some friends and supporters of the Foundation : <https://we.tl/t-ZTM2A9G3ir>



L'info en plus !

La présidence de la Fondation UTT vient, par ailleurs d'être confiée à celui qui a été l'instigateur de l'implantation de cette école d'ingénieurs, l'ancien sénateur et président du Conseil Départemental de l'Aube Philippe Adnot.

More information :

The presidency of the UTT Foundation has just been entrusted to Philippe Adnot, former senator and president of the Aube Departmental Council, who was the instigator of the establishment of this Engineering School.

"Je vous souhaite à toutes et tous d'excellentes fêtes de fin d'année. Profitez le plus possible de vos proches et de vos familles et prenez soin de vous durant cette période pandémique.

La Fondation UTT est là pour soutenir les étudiants de l'UTT et notre école. Notre objectif est de collecter le plus d'argent possible afin d'améliorer, par petites touches, le quotidien des UTTiens.

Bonnes vacances et pensez à nous !"

Thibaut Vigier

"I wish you all a very happy holiday season. Enjoy being with your loved ones and families as much as possible and take care of yourself during this pandemic period.

The UTT Foundation is here to support UTT students and our School. Our goal is to raise as much money as possible to improve, step by step, the daily life of UTT students.

Enjoy the holiday season and think of us !"

Thibault Vigier

Afin que la Fondation puisse continuer à se développer, faites votre don !! Offrez un cadeau de fin d'année à nos étudiants !

So that the Foundation can continue to develop, make your donation ! Give an end-of-year gift to our students !